

Dr. Andrés Chabrilón ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino.
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio—CALLE CORDOBA Y JUNIN
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

Escasez de mercaderías

Hace tiempo puntualizamos en un breve artículo las consecuencias que estaba a punto de acarrear a nuestro comercio y al público en general, el agotamiento del gran stock de mercaderías que había en el país cuando estalló la guerra.

Aquellos pronósticos han sido ya confirmados y las dificultades creadas por tal circunstancia empiezan a hacerse sentir. Las casas importadoras de la metrópoli han dado ya la voz de alarma en este sentido y se aprontan para defenderse.

No serán las casas mayoristas las que pagarán la peor parte en los momentos actuales, si no el comercio intermediario y el público, que se verán forzados a aceptar los precios que los importadores impongan, como está sucediendo actualmente.

El pueblo agobiado ya por un tremendo malestar económico, va ahora a soportar el de un nuevo encarecimiento de la vida, pues, habiendo escasez de mercaderías por carencia de importaciones, las pocas que vengan se cotizarán a precios exorbitantes.

Vamos de mal en peor. La miseria aumenta a diario el número de sus víctimas, y la desocupación de la gente de trabajo asume proporciones aterradoras. En las grandes ciudades el fenómeno llega a extremos que dejan la más penosa impresión, pues se ve por las calles gente robusta y apta para el trabajo que pide limosna. Sin embargo, a estar a los informes de los grandes rotativos, a diario se hacen nuevos depósitos de oro en el extranjero con destino a nuestro país. Apparently somos enormemente ricos y con un mejor régimen de gobierno lo seríamos en verdad. Tenemos en el extenso territorio argentino suficiente riqueza para que puedan satisfacer cómodamente sus necesidades los nueve millones de habitantes que lo pueblan. Pero carecemos de gente práctica que administre, y ahí residen todos los males que padecemos.

Se clama hoy porque no vienen mercaderías de Europa, cuando la mayoría podría elaborarse aquí, pues como dijimos otras veces, hay elementos suficientes para acometer la empresa. Nos morimos de hambre esperando que el maná nos llegue de afuera, cuando lo tenemos en la propia casa, abandonado por cualquier parte del camino que recorramos.

ESPECIALIDADES

DE LA

FARMACIA MISIONES:

LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS

LA ATENCIÓN PERMANENTE

Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos

TÓNICO PATICOD

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

Gustamos más de que se nos den las cosas ya hechas, hermosamente presentadas aunque las paguemos el doble o el triple, y lanzamos fuera del país el dinero, que con un poco de tino podía quedar en él y llevar un mayor bienestar a todos los hogares.

No nos cansaremos de criticar este indiferentismo de los hombres de gobierno, responsables directos de el estado anormal que tan cruelmente nos azota y que nos depara para el futuro más terribles salpicazos.

EL CORONEL LÓPEZ

En el automóvil de la gobernación partió ayer en gira por los departamentos del Uruguay el gobernador del Territorio, Coronel López. Con esta gira que se prolongará hasta San Javier, el Coronel López persigue el laudable propósito de visitar a los pobladores de esos puntos y poder apreciar de cerca sus necesidades para luego tomar las medidas que las circunstancias aconsejen, medidas desde luego tendientes a satisfacer en lo posible las aspiraciones que exterioricen los respectivos vecindarios.

PERIODISMO

En la Asunción del Paraguay, se ha iniciado su publicación este colega, órgano de los ideales que ambicionan un mejor porvenir para la humanidad.

«Nueva Era» es un reflejo de vida nueva que surge a la arena del periodismo dispuesto a decir la verdad escueta y sin contemplaciones, tendencia que ya deja bien perfilada en su artículo-programa. Escrito por buenas plumas que saben ascultar los anhelos del pueblo, no dudamos que logrará abrirse brecha en la vecina República.

Francisco Bionda

De la casa GURINA y Cia.

BMÉ. MITRE 899-BNOS AIRES
Misioneros y Computeros de Planos
DIRECCION A HOTEL PARIS-POSADAS

Apertura de clases

De acuerdo con el dictaminado por el Ministerio de Justicia e Instrucción Pública, mañana iniciarán las clases en todas las Escuelas Normales de la República.

En consecuencia, nuestra Escuela Normal, que ha dado ya al Territorio, varias legiones de maestros, continuará desde mañana la labor de preparar otros nuevos para que vayan sembrando por doquiera la cultura, base principal del engrandecimiento de los pueblos.

La yerba mate

Imposición brasileña

CONSECUENCIA DEL ABANDONO

CONFLICTO EN PUERTAS

(De La Gaceta de Buenos Aires)

El abandono de nuestros territorios, y en este caso el de Misiones, trae como consecuencia, aparejados, muchos males.

Misiones es capaz de producir yerba mate suficiente para todo el consumo de la república, pero en el actual estado sólo rinde de 700.000.000 de kilos que consumimos, dos millones, y ello ha traído como otra fatal consecuencia, el que los estados del Paraná y Santa Catalina, del Brasil, que nos mandan esas toneladas de yerba, hayan pensado en imponer una contribución, ya que no prohibir la salida del país, a las yerbas canchadas o brutas.

Todo este estado de cosas se produjo a raíz de la situación de los molinos argentinos, que por su feliz desempeño trajeron una apreciable rebaja en el producto, y por la negativa de los importadores a recibir yerbas brasileñas molidas, pues los análisis microscópicos habían demostrado, tras largos experimentos por la dificultad que presenta el hacerlos en yerbas molidas, que la yerba mate que se importaba del Brasil ya molida, contiene buena parte de congomilla, suma-

CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente: Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

ra nosotros un serio conflicto y grave mal.

No debe, pues, haber vacilación. Capaces son nuestros vecinos de elevar hasta lo increíble los derechos a las harinas argentinas, dejando libre entrada a nuestros trigos, pues con ello procurarían un bienestar a los molineros brasileños, son sumamente protectionistas de sus industrias, miran sólo por los suyos, importádoles poco lo que sus resoluciones pueden acarrear en males a los otros. Justo es pues la reprensión si llega a producirse el ataque.

Y queda una vez más demostrada el abandono de nuestras riquezas propias es la única causa de estos males.

Tiempo es ya de que miremos por nosotros mismos, ya que nadie se ocupa de nosotros, ya que tenemos con qué atender a todas nuestras necesidades.

Somos ya mayores de edad y es tiempo de que saltemos los andadores.

Ciencia moderna

Los pronósticos del tiempo

Informan de Washington que el profesor de meteorología, Mr. Will Moore, anuncia que el señor W. F. Cavothers, dueño de un observatorio privado, en Hauston (Texas), acaba de realizar un descubrimiento meteorológico muy importante en los pararrayos. Mr. Cavothers, según parece, ha dado en la clave de las leyes del tiempo, y asegura que las tempestades son el resultado de las variaciones de la intensidad solar. Mr. Cavothers dice que es probable calcular con anticipación de dos o tres semanas y con mayor probabilidad de acierto, que con los métodos actuales que sólo permiten anticipar las prediccio-

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Ba. Aíres esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6 N.º 6 Zapato con una brida y moño \$ 1.40
N.º 9 Bota para niñita con capellada corrida con o sin pintura de lata... \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dado que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa lo costará \$ 2.20, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACION durante todo el mes gran cantidad de Broderines, Pestones, Pantalines, Corsets y piquines de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



Villa Iguassú
(EX-COLOMIA MILITAR) (BRAZIL)
ALTO PARANA

Floreciente población, de clima saludable, su franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de las famosas CAÍEDAS DEL IGUAZÚ y del GRAYTA.—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Dirección: CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

nes 48 horas antes de que se produzcan los fenómenos.
El profesor Moore no oculta su admiración y dice que parece

mentira que un aficionado haya conseguido semejante descubrimiento, sobre el cual dará mayores detalles dentro de pocos días.

LA GUERRA EUROPEA

La batalla de Verdún—Hindenburg reemplaza al Kromprinz—Alemania trae refuerzos en cañones del Austria—Bajas francesas y alemanas en Verdún—Valor del marco—Actividad italiana—Relaciones turco-alias—Mediación de Grecia.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 14.—Ha llegado a esta capital el gobernador de los Andes Mayor Zavala.

—Es esperado el próximo miércoles el doctor Benito Villanueva.
—Regreso de su gira por la provincia de Mendoza, el ministro del Interior doctor Ortiz.

—Aún no se ha resuelto nada acerca del pedido de intervención a la provincia de Corrientes formulado por los vitalistas y radicales correntinos. Sobre este punto conferenciará mañana con el doctor de la Plaza, el ministro del Interior.

—Ayer partieron para Santa Fé los doctores Fernando Sguri, Marcelo Alvear y Vicente Gallo, acompañados de numerosos delegados. Llevan el propósito de proceder a la reorganización del partido en la citada provincia.

Nueva York, Marzo 14.—Telegramas recibidos de Querétaro, refieren que llegó allí el presidente Carranza y propuso al gobierno de los Estados Unidos un plan de acción conjunto contra el bandolerismo que se desarrolla en la frontera de ambos países, basándose para tal propósito en precedentes de casos análogos. El general Carranza manifestó que Villa merodea por cerca de la frontera con una banda de cuatrocientos hombres.

Nueva York, Marzo 14.—En todas las ciudades de la Unión, aumenta de hora en hora la ansiedad por conocer el plan de campaña que se llevará contra los bandidos mejicanos. Las tropas están listas para ponerse en marcha hacia la frontera de México e invadir inmediatamente a aquel país, hasta conseguir dar muerte a Villa y a los que le acompañan.

Nueva York, Marzo 14.—Se anuncia que desde hace días se producen motines en las filas carrancistas y que en varios puntos los soldados realizaron manifestaciones contra los Estados Unidos.

Londres, Marzo 14.—Telegrafían de Amsterdam informando que por hallarse enfermo el ministro de marina alemán, Von Tirpitz, lo sustituye en el ministerio el almirante más antiguo del escalafón.

Londres, Marzo 14.—Se anuncia de fuente fidedigna que el mariscal Von Hindenburg, reemplaza al Kromprinz al frente de los ejércitos que operan contra Verdún. Este cambio en el comando de las fuerzas que pelean en el frente de Verdún, ha sido motivado por el fracaso casi completo del plan estratégico planeado por el Kromprinz.

Londres, Marzo 14.—Despachos llegados de Amsterdam, anuncian que Alemania pidió a Austria refuerzos de artillería para llevar al frente de Francia. Austria consistió en retirar muchas baterías de grueso calibre de los frentes de Italia y Rusia, e inmediatamente fueron enviadas a la zona de Verdún.

Londres, Marzo 14.—Anuncia que las bajas francesas en Verdún alcanzan a un tercio de las sufridas en la Champagne durante la ofensiva francesa de Septiembre. En los 21 días que hace dura la batalla de Verdún, las tropas francesas han puesto a prueba su heroísmo que quedará grabado en las páginas de la historia de la actual guerra. Los actos de heroísmo y sufrimientos soportados por los soldados franceses superan a los de Ipres y el Iser. Las pérdidas alemanas son en esta batalla mucho mayores que las de Francia, que está resistiendo todo el peso de la causa.

Londres, Marzo 14.—Telegramas de Copenhague informan que en Estocolmo y Cristiania, se señala una nueva baja de la media corona en el cambio sobre Alemania, pues ésta trata de impedir que el valor del marco siga bajando. Dicese que Alemania exportará azúcar a los países escandinavos, para evitar la constante baja del marco, que está ocasionando grandes perjuicios en todo el imperio.

Londres, Marzo 14.—Próximamente le será ofrecida la espeda de honor al príncipe Alejandro, heredero al trono de Serbia, por su brillante comportamiento durante la campaña contra los imperios centrales.

Roma, Marzo 14.—Telegramas recibidos de Verona anuncian que desde ayer todas las baterías italianas arrojan una terrible

lluvia de proyectiles sobre la defensas de Roveretto. Parece que el Estado Mayor italiano ha combinado un violento plan ofensivo cuyo objetivo es destruir todas las defensas y fuertes de la mencionada plaza.

Roma, Marzo 14.—Anuncia que el gobierno turco parece demostrar buena disposición hacia Grecia, pues, suspendió el decreto que ordenaba la expulsión de los súbditos griegos del Asia Menor.

En los círculos democráticos se dice que Grecia se ofreció de intermediaria entre Turquía y las potencias aliadas para negociar un tratado de paz.

Roma, Marzo 14.—Anuncian de Atenas que cada día que pasa adquiere más consistencia el rumor de una posible paz por separado entre Turquía y los países aliados. Añaden los despachos que tanto en Constantinopla como en el resto de Turquía, se siente una cierta adhesión a los alemanes, y se desea librarse de su dominación cuanto antes.

Roma, Marzo 14.—Aunque la muerte de Enver Bajá no ha sido confirmada oficialmente, la ausencia de este general de Constantinopla se presta a muchos comentarios y da motivos a creer en la veracidad del rumor.

Paris, Marzo 14.—El informe dado anoche a la prensa por el gobierno no adelanta nuevos hechos de importancia en la batalla que se libra en Verdún. Los alemanes continuaron el bombardeo a la izquierda del Mosa, que fué contestado por las baterías francesas. En las llanuras de Woeyre se oye de continuo el tronar de los cañones de ambos lados.

NOTICIAS VARIAS

Escuela Elemental Nro. 6

Asientos vacantes

1er. Grado Sección A.	—
1er. Grado > B.	—
2do. Grado	10
3er. Grado	10
4o. Grado	10

Circo Variedades

Como tuvimos oportunidad de anticipar, hoy dará su primera función este Circo, que se halla instalado en la calle Rivadavia esquina San Martín. El programa con el que comienza la función inaugurada es sumamente variado, figurando entre otros números ejercicios de acrobacia, saltos, pantominas, bailarinas etc. El espectáculo dará principio a las nueve en punto.

Sub Prefectura

Altura del agua	mts.	1.49
Río bajo	>	0.02
Expes. Entrados	>	12
> Salidos	>	14
Pasajeros entrados	>	238
> salidos	>	213

Oficial de Guardia Ctre. Pedro González.

Fuó detenido por ebriedad al sujeto Juan Pinto, argentino, 50 años. Siendo reincidente se le impuso una multa de veinte pesos ^{10/100} en su defecto, cinco días de detención. Optó por esta última pena.

KILL
EN 3 DIAS
NO DEJA VIVA NINGUNA CLASE DE CUCARACHAS



¡CUCARACHAS! ¡CUCARACHAS!
¡CUCARACHAS!

EN VENTA:
Almacén POPULAR
SAN MARTÍN ESQ. AYACUCHO
Asociación Española de S. M.

A LOS TENEDEROS DE ACCIONES DEL EDIFICIO SOCIAL

Se avisa a los interesados, de que la Comisión Directiva ha resuelto retirar todas aquellas acciones que por diversas causas no fueran donadas a la Asociación, a cuyo efecto transcribo lo dispuesto en el Art. 9 de la estatuta de acciones que dice así: "La amortización de acciones se hará por sorteo exponiéndose por espacio de 120 días en la Secretaría de la Sociedad, los números de las promesas y si en este plazo no se han presentado para cobrar su importe, se considerarán donadas al fondo social sin tener derecho a reclamo posterior."

Los accionistas pueden presentarse al cobro dentro del plazo reglamentario, todos los días hábiles.

MANUEL BRANAS
Secretario
Posadas, Febrero 29/1916

RODOLFO RIZO
OFICINA DE COMPRAS-VENTA
DE MERCADERIAS GENERALES, COMISIONES Y CORRETAJES
Reconquista 590—Bs. Aires

Participo al público de Posadas que he establecido en esta capital una oficina comercial para la compra y venta de Mercaderías Generales, Comisiones y Corretajes. La práctica adquirida en muchos años de actuación en el Comercio y altamente como comprador de importantes casas, me ponen en conocimiento perfecto de esta plaza, Montevideo y Parana, muy donde cuanto con muy buenos amigos y correspondientes.

Conociendo perfectamente todos los rangelos que abarca una casa de campaña y disponiendo de un personal apto para poder llenar cumplidamente cualquier encargo que se me confie, ofrezco a Ud. mis servicios ya sea como comprador, representante, etc., en la seguridad de Ud. que larás satisfecho de mi manera de dar cumplimiento a sus estimadas órdenes.

Se desea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una legua de distancia, se desea arrendar de dos o cuatro chacras, que tengan casa, galpón y que estén alumbraadas. Dirigirse a esta Administración.

Enrique Bertran

ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS — PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Por mis informes ocurrir: casa del señor JOSÉ FRANCISCO DOS SANTOS
POSADAS

Pompas Fúnebres
DE
MATÍAS Y NIETO
CALLE SAN MARTIN Y 25 DE MAYO
LA MISMA VEREDA DE LA IGLESIA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACION
TELÉFONO N.º 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variación en el precio de todas las clases y medidas, que tiene en existencia, 15 capillas ardientes, de fierro puros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento, todo de su propiedad.

Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de este año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebre a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO
CAPILLA DE LUJO A 40 LUGOS, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS
Mortajas de todas clases para hombres y señoras

NOTA—Todo reclamo que hiciera otra cualquier empresa ofreciendo las servicios más baratos y superiores a los nuestros, es un ERROR, pues que siempre daremos a costa de NUESTRO SUOJO Y TRABAJO, los precios más económicos y superiores por las facilidades con que contamos, y seguiremos atendiendo al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

¿Queréis vestir a la moda?
Satisfará
LA CASA TERZI vuestro deseo
Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURRERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

Peluquería Española
DE
Manuel Molina
FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitado.....\$ 0.20
Cortar el pelo..... 0.30
Lociones a precios módicos. Esmerado servicio.

AVISO

Se ha extraviado una Libreta de compra de terreno de Villa Garupa con el nombre de Marcelino Zagardi.
La persona que la hubiera encontrado puede devolverla a esta imprenta o al escritorio del señor Félix Solari, que será gratificada.
V-M-19.

Curso Nocturno

En la Escuela Nro. 6 Belgrano esquina 3 de Febrero queda abierta la inscripción para las clases nocturnas.
Las clases funcionarán desde el 8 del corriente, todos los días hábiles menos los sábados de 7 a 9 p. m.
J. L. PERALTA

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paraná"
Viajes a Itacá todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacá a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los boletos para Itacá se expedirán en nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Trabajos Comerciales DE TODAS CLASES

Pida Ud. en la Imprenta "ALBERDI"

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO
Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Janin entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras
Planos y Presupuestos
Construcciones en general

95 DE MAYO Y ENTRE RÍOS
Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos **CIVILES Y COMERCIALES.**
Calle Colón entre San Martín y Sa. 4 miento.

Leonie R. de Alvarenga

MODISTA
Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha abierto su taller de modista, donde estará atendidas comendaciones y a precios sin competencia.
Calle San Martín entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio.—Única representante de los corsets MARTI

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE JUNÍN Y SAN LUIS POSADAS Misiones

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las condiciones y los precios.

P. CHAPOV y GIRSON

POSADAS MISIONES

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar 21, 3 de Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria

DE: **Rodolfo Borowski**

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento **POSADAS**

Misiones

Recreo POSADAS

Empresa Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados

Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales

Próximamente

Cien día de Imperio o Napoleón Bonaparte

Gran Empresa de Pompas Fúnebres

Pignataro y Cía.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD. — CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLIGIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a lo mejor que se usa en Buenos Aires, contando con un personal práctico en el ramo. Atendemos todo servicio que se dige, de todas las tramitaciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales. Para servicio de lujo contamos con los regios estilos Napoleón y Renacimiento y con atuados de los últimos y mejores modelos perfeccionados, forrados con piano y otros con cine.

ATENCION

La casa establece un servicio de lujo con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará solo \$ 150.
Todo servicio que no esté indicado en este aviso, se trata de antemano, por lo que los pedidos en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestidad los aceptarán.
A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mútuas, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa atusad al infinito precio de ocho pesos dando fúnebre gratuito.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso m. a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más virulentas: Yarará, Coral, La Cruz, Casacabel, Nandurí, etc.

Estos víboras se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región.

La Dirección.

Escuela Normal M. de la Nación

Se piden a los padres, tutores o encargados que los alumnos de esta Escuela que no se presenten el día de la apertura de clases, perderán sus bancos.

Los casos de fuerza mayor serán debidamente justificados.

La Dirección

"Farmacia del Pueblo"

DE **Lindolfo G. Monzón** FARMACÉUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Suoros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas Hevado con la mayor exactitud para cuando se necesiten

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento

POSADAS

Edicto Judicial

Por disposición de S.S. el señor Juez Letrado subrogante del Territorio Nacional de Misiones Doctor Raúl N. Scarone, se cita, llama y emplaza por el término de 30 días a contar desde la primera publicación del presente, a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Ferrando o Ferrandino u Otto u Otto Ferrandino Lindiohu ya sea como herederos o acreedores para que dentro de dicho término comparezcan a ejercitar sus acciones ante dicho magistrado, Secretaría del autorizando, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho.
Posadas, Marzo 3 de 1916.

CRUZ E. COSTA. Edo. Striv.

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telefónica: WASMOY—Posadas

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lo es de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar. — Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera. — Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A. — Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES - ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES Y A PLAZOS - TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandes perspectivas para el futuro, situado à un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Barrios y Telégrafos, Molino Arrosero de Grañajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo à esto las salinas de Grañajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortícolas, etc. de cereales, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que adquiere en poco tiempo grandes progresos. — Adquirir un terreno en este pueblo, es ochar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad à cuantos aprovechan la oportunidad que se les brinda de hacerse propietarios sin gran desembolso.

Por mayor detalles y condiciones dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casita Magalón)

Empresa de Navegación

JACOBSSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

CUÑATAY

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY» — Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5,30 p. m.

NOTA — Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 à 5 p. m.

MATRÍCULA ESCOLAR

Se avisa a los padres, tutores, patronos, etc., de los niños de 6 à 14 años, que la matrícula para el año escolar se expedirá desde el día 15 del corriente en la Secretaría del Consejo (Escuela N. 4) de 7 à 11 a. m. y desde el 1.º de Marzo de 3 à 6 p. m. y se les hace presente que se aplicará la multa acordada en el artículo 44 inciso 8, a los que no cumplieran con las obligaciones establecidas en los artículos 3 y 6 de la Ley de Educación Común.

Posadas, Febrero 2 de 1916.

El Encargado Escolar.

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al 1.º Centenario de la Independencia Argentina

Esta obra, la primera en su género que se publica en los Territorios, está destinada a poner de relieve, mediante su abundante material gráfico y literario, la historia educacional de Misiones.

Se costea entre los amigos de la educación por acciones de diez pesos con opción à un ejemplar o sus reembolsos íntegro después de la venta.

El beneficio que hubiera será destinado à la creación de bibliotecas escolares circulantes para niños.

Nota — Los interesados pueden dirigirse à la Comisión organizadora en San Javier (Misiones) o subcomisión Posadas.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6,30 a. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6,30 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10,47 p. m.

Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8,50 p. m.
Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Sábado: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 8,50 p. m.

Marmolería y Lapidaría

ACADEMIA DE MÚSICA

Alejandro Mercanti

ABIERTA DESDE EL 1.º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonés y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes à gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapetos.

"TONICO PATICOD"
Farmacia "Misiones."

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano y instrumentos de cuerda. — Lección alternativa de nociones médicas. — Clases en la Academia y à domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amoros y Alfredo Marfionni. — Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos musicales. — Representantes de otros marcas de los famosos pianos "Grossiers" construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y fiabilidad.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, foliosarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confecion esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: S atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su import.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO NACIONAL DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES